
Дорогие коллеги! 

Нам в ближайшее время предстоит принять очень важное (возможно, судьбоносное) решение: 
принять участие в голосовании по кандидатуре Директора ИГГ.  Как известно, в качестве 
кандидатов Министерством (наконец-то!) к голосованию допущены Елена Витальевна Аникина, 
всем вам хорошо знакомая, и Дмитрий Александрович Зедгенизов, научный сотрудник ИГМ 
Сибирского Отделения РАН. О нем чуть поподробнее. Это ученый, который  находится на самом 
передовом крае геологической науки - и по тематике, и по применяемым аналитическим 
технологиям: он занимается изучением минералов-узников в алмазах, что позволяет понять 
процессы, идущие в мантии-не только литосферной, но в некоторых случаях значительно более 
глубокой. Он активно сотрудничает с Алросой, руководители которой прекрасно понимают 
значение его исследований. Кстати, в сферу ведения Уральского Отделения попадают 
алмазоносные районы Пермской и Архангельской областей, и даже в Башкирии имеется 
небольшая коллекция найденных там алмазов, так что имеется шанс расширить  географию 
исследований. Дмитрий Александрович - доктор геолого-минералогических наук, и что 
немаловажно – Профессор РАН, что считается важной ступенькой к получению звания члена РАН. 
По своему опыту знаю, как важно, чтобы директором Института был член Академии: это и 
открывает многие двери, и в целом престиж Института повышается. Дмитрия Александровича я 
знаю лично, это контактный, общительный человек, без каких-либо явных заморочек. Было бы 
очень неплохо заполучить его в качестве директора. Ничего плохого не хочу сказать о Елене 
Витальевне, но шансов у нее в ближайшее время защитить докторскую, а тем более быть 
избранной в члены Академии практически нет. Но её знание коллектива, его нужд и чаяний – 
тоже очень важно, и хочется надеяться, что и она, и  Татьяна Алексеевна останутся в 
администрации и помогут новому директору сразу начать работу в полную силу. 

                                                        Член-корреспондент РАН В.Н.Пучков. 


